



Projet chorale

publié le 17/04/2020

Bonjour à tous,

Pour les raisons que vous connaissez, le projet de spectacle de la chorale est annulé. Je suis très déçu, tout comme vous. C'est peut-être pour cela que le morceau du jour peine à venir.

Je suis très content du résultat de certaines chansons déjà travaillées en répétition. Ces "rèpètes" sont toujours des moments dans lesquels on se fait plaisir et c'est déjà bien.

Nous reprendrons à la rentrée de septembre avec un projet mélangeant quelques chansons de Calogéro avec d'autres morceaux. Oui, certains d'entre-vous aviez très envie de produire ces titres sur scène. Nous le comprenons tout à fait, avec le reste de l'équipe des professeurs de musique. Donc nous garderons cinq chants de Calogéro. Le reste des morceaux, vous les aurez lors de mon traditionnel recrutement de rentrée ;)

Pour les élèves ayant commandé des teeshirts, j'espère pouvoir vous les remettre au mois de juin, sinon, ce sera en septembre. Ils serviront pour le projet suivant, ou seront de beaux souvenirs d'une année si particulière...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.